

Mitgliederversammlung der Gemeinschaft Wohneigentum Andernach und Umgebung

Von großem Interesse der Mitglieder an ihrem Vereinsleben zeugte die gut besuchte Mitgliederversammlung bei „Da Rosanna“ (Schützenhof).

Vorsitzender Werner Umbscheiden konnte illustre Gäste und viele erstmals anwesende Neumitglieder begrüßen.

Nach einem ehrenden Gedenken an die Verstorbenen präsentierte der Vorsitzende einen umfang- und inhaltsreichen Tätigkeitsbericht. So wurde an die bewährten Jahreszeiten-Stammtische erinnert sowie über die beliebten Veranstaltungen wie Karnevalsstammtisch, Sommerausflug nach Heidelberg, Sommerfest, Herbstausflug, Adventsstammtisch und eine Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Mainz berichtet.

Die übliche Vereinsarbeit erfolgte in acht Vorstandssitzungen. Dabei kümmerte sich die Gemeinschaft um die Sorgen und Nöte der Mitgliedsfamilien.

Mit großem Stolz konnte Werner Umbscheiden den höchsten Stand, seit Bestehen des Vereins, von 321 Mitgliedsfamilien vermelden. Erfreulich ist der Zuwachs aus den Ortsteilen und der näheren Umgebung, die von Andernach aus betreut, mit dem monatlichen Verbandsmagazin und aktuellen Gemeinschaftsinformationen versorgt werden.

Der Kassenbericht des Schatzmeisters Rüdiger Schäfer machte deutlich, dass der Verein weiter auf gesunden Beinen steht. Für die Kassenprüfer bestätigte Werner Ehrentraud ordnungsgemäße und nachvollziehbare Beleg-, Kassen- und Kontoführung. Er empfahl Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstands, die einstimmig erteilt wurde.

Mit den künftigen Veranstaltungen im Kalenderjahr wird den Mitgliedern wieder ein reichhaltiges Programm geboten. So werden wieder Stammtische, eine Wanderung, Sommerfest, Ehrungsabend, Herbstausflug, eine Fahrt zum Weihnachtsmarkt sowie ein Jahresausflug durchgeführt. Bei den Reisezielen entschied sich die Versammlung für den Sommerausflug nach Neandertal/Düsseldorf. Zum Weihnachtsmarkt einigte man sich auf die Kurstadt Bad Neuenahr.

In seinem Schlusswort würdigte der Vorsitzende alle, die sich für die Gemeinschaft ehrenamtlich und gemeinnützig engagieren.

Werner Umbscheiden, Vorsitzender



Foto: privat

SG Neustadt/Weinstraße Ausflug auf die Insel Rügen

Nach dem Start in Neustadt fuhren wir am 19.05.2014 mit Zwischenstopp nach Rostock.

Eine Führung durch die Altstadt und danach der Hafen von Warnemünde vermittelten die ersten Eindrücke von der Region. Nun setzten wir unsere Fahrt fort zu unserem Reiseziel nach Binz auf Rügen.

Mit örtlicher Reiseleitung stand am nächsten Tag der nördliche Inselteil auf dem Programm. Putgarten – Kap Arkona – Sassnitz, mit dem Schiff entlang der Kreidefelsen zum Königsstuhl und zurück.

Die Insel Hiddensee war unser nächstes Ziel. Mit dem Bus zum Anleger in Breege, Schifffahrt zur Insel, Planwagenfahrt mit 2 PS über die Insel und nach freier Verfügung wieder zurück. Am 24.05. ging es zurück aufs Festland, in die Hansestadt Stralsund. Eine Führung durch die Backstein-Gotik und Zeit zur freien Verfügung zeigte uns die Sehenswürdigkeiten. Im südlichen Teil von Rügen besichtigten wir das Jagdschloß Granitz, weiter ging die Fahrt durchs „Mönchsgut“ mit den schönen Seebädern, wie z. B. Sellin mit der tollen Seebücke.

Abschied nehmen von der Insel hieß es dann mit der Fahrt zur Zwischenstation, Hansestadt Lübeck. Dazwischen lag ein längerer Aufenthalt im Hafen von Travemünde, wo es auch viel zu sehen gab. Mit der Heimfahrt am 27.05. ging ein toller Ausflug für die 48 Mitfahrer zu Ende. Erstklassige Hotels und ein hervorragendes Programm (Danke an Fr. Häussel), ein super Busfahrer und das Traumwetter über den ganzen Zeitraum werden alle noch eine ganze Weile schwärmen lassen.

Hans-Jürgen Welsch, Vorsitzender

Wir gratulieren

zum 75. Geburtstag:

Horst Schulz	Alzey
Luise Hammer	Andernach
Regina Schwarzer	Andernach
Else Reinhold	Eisenberg-Steinborn
Liesel Kuhn	Idar-Oberstein, Neuweg
Wolfgang Koschinat	Lahnstein Allerheiligenberg
Hans Josef Savelsberg	Mayen
Berthold Lambert	Neustadt/Weinstraße
Irmgard Felden	Weißenthurm

zum 80. Geburtstag:

Hermann Geis	Lahnstein Im Lag
Rosalia Gering	Andernach
Hans Görg	Idar-Oberstein, Idar
Horst Schütz	Kirn
Dieter Buchert	Koblenz-Karthause
Elisabeth Liesy	Neustadt
Gottfried Osterwinter	Stadecken-Elsheim
Gertrud Fingerhut	Weißenthurm
Lieselotte Mlinski	Weißenthurm

zum 85. Geburtstag:

Karl Köhler	Kirn
Rudolf Scheibe	Kirn
Hartmut Wehlitz	Lahnstein Allerheiligenberg
Lore Hartmann	Mainz Am Großen Sand
Willi Ackerknecht	Mayen
Inge Dillenkofer	Neustadt/Weinstraße
Gertrud Hüner	Neustadt/Weinstraße
Maria Kleiss	Neustadt/Weinstraße
Rudi Kühborth	Neustadt/Weinstraße
Rosel Krämer	Weißenthurm
Elisabeth Lorig	Weißenthurm

zum 90. Geburtstag:

Maria Claaßen	Lahnstein Im Lag
---------------	------------------

zum 94. Geburtstag:

Hans Weiser	Cochem/Kirn
-------------	-------------

zur Goldenen Hochzeit:

Ingo und Monika Schmitz	, Weißenthurm
Karl-Heinz und Martha Kranz	Altrich/Wittlich
Joachim und Albertina Demps	Wittlich

Wir trauern um

Günther Thomas,	Wittlich
Heidi Faulhaber	Koblenz-Karthause
Sieglinde Blüml	Koblenz-Karthause
Klaus Offheim	Lahnstein Allerheiligenberg
Bernhard Peikert	Mülheim-Kärlich/ Weißenthurm
Johann Zirwes,	Weißenthurm

Ehre ihrem Andenken

Impressum

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Helmut Weigt, Landesvorsitzender (V.i.S.d.P.)
Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e.V.
Grabenstraße 13 · 56575 Weißenthurm,
Tel.: 02637 4205 · Fax: 02637 4752
rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de
www.verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz